



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



03/07/2024

LEGISLATIVO

## Afirma Monreal que falta de pericia e inteligencia de Norma Piña, detonaron reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Este lunes se llevó a cabo el segundo foro abierto sobre la reforma al Poder Judicial en la Universidad de Guadalajara. El coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, aseguró que la falta de pericia y de inteligencia de la presidenta de la Corte, Norma Piña, fue el detonante de la Reforma Judicial. Monreal manifestó que él en varias ocasiones comentó con el Presidente la necesidad de una reforma judicial, pero el Ejecutivo no lo compartía, fue hasta que concluyó el mandato de Arturo Zaldívar en la Corte y tras el nombramiento de la ministra Piña, que comienza a cambiar y tensarse la relación entre poderes.

[https://drive.google.com/file/d/10BXe\\_9KbUBIBSTyVL8KxTOGM5gf71vkD/view](https://drive.google.com/file/d/10BXe_9KbUBIBSTyVL8KxTOGM5gf71vkD/view)